
順 質　問　者 答弁を求める者

1 楠　裕次 1. 市長

(1)公有地を取得する際、公簿なのか実測なのか

12/4(月) (2)未利用地の処分を考えないのか

(3)計画があるとすれば建造物の解体など進めるべきでないか

2. 遊休農地、耕作放棄地について 市長

(1)遊休農地については、課税強化が本年より実施されているが

(2)今後の肥培管理指導についてどのように進めるのか

(3)農地中間管理機構への協議勧告後、借り手のいない場合の対策は

(4)その後、耕作放棄が継続した場合の対応は

３. 市長

(1)地籍調査の必要性について認識しているか

(2)全国中で地籍調査の進捗率が低いことをどう思うのか

(3)防災・減災の観点から、復興計画の前の大切な事業と思わないのか

(4)事業費の８０％が特別交付税措置されるが活用しないのか

４. 空き家及び空き地対策について 市長

(1)前回の一般質問から数カ月経過しているが条例等の検討はしているのか

(2)草刈りなど住宅地の環境保全に取り組めば、雇用につながるのではないか

2 三鬼　和昭 1. 市長

12/4(月) 2. 市長・教育長

3. 市長

3 村田　幸隆 1. 市長・教育長

12/4(月)

4 仲　　明 1. 市　長

12/５(火) 2. 市長・教育長

(1)尾鷲幼稚園と尾鷲小学校の給食について、弁当保温庫の整備

(2)幼稚園と小学校低学年の冷房設備の設置について

学校再編について

「まちいく」その後について

九鬼地区の観光トイレの設置について

子育て支援の環境整備について
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市が土地を取得する際の基準と現在所有する未利用地の扱いについて

地籍調査について

ＢＣＰ（事業継続計画）について

教育方針について



5 野田　拡雄 1. 市　長

(1)来年度予算計上に向けての取組みについて

12/５(火) (2) リニアック導入における収支計画、償還計画、資金計画について

2. 尾鷲総合病院が今行うべき医療経営の改善について 市　長

(1)議員活動の結果を踏まえて、地域住民である市民の声を如何に

病院経営に反映させていくか？

(2)患者満足度（顧客満足度）が如何に重要であるかの認識について

３. 市長・教育長

(1)市長として、尾鷲中学校給食導入はいつ頃を目途に計画していくか？

(2)今その為に準備段階として何をなすべきか？

４. 尾鷲ヒノキの販路拡大と先進地事例について 市　長

(1)現状の市有林活性化（主伐計画）が尾鷲ヒノキの販路拡大に

繋がっているか？

(2) ＦＳＣ認証材としての市有林の有効性はどうか？

(3)行政として尾鷲ヒノキをどのような形で売り込むか？

５. 来年度予算編成に向けて、市長の取組む姿勢について 市　長

(1) ９月所信表明における「選択と集中」、「無理・無駄」の排除等いかに

有効に予算編成をしていくのか、その心構えを再度お聞きしたい。

6 上岡　雄児 1. 市　長

(1)避難所運営マニュアル（ガイドライン）について

12/５(火) (2)地域ＢＷＡの設置場所について

(3)災害時の小中学校避難場所指定について

2. 市　長

(1)尾鷲市の観光コースについて

(2)三木里海岸の利用についての、これからの計画

(3)かざすＣＩＴＹの運用状況と運用方法について

7 内山　將文 1. 市長・教育長

(1)尾鷲小学校給食の米飯（米食）化

12/５(火)

2. 市　長

(1)中村山公園の整備、遊具の充実

(2)移住定住、集客に向けて

災害時の避難施設（場所）について

観光と情報発信について

学校給食について

公園の整備・充実について

尾鷲中学校給食導入について

尾鷲総合病院リニアック導入における進捗状況について



8 小川　公明 1. 市　長

(1)残薬について

12/６(水) (2)重複診療、重複薬剤について

(3)保健指導について（重症化予防）

2. 認知症について 市　長

３. 市　長

9 濵中　佳芳子 1. 市　長

(1)市民に対する情報発信について

12/６(水) (2)市民との情報共有について

10 奥田　尚佳 1. 市　長

(1)有料化されているごみ袋について

12/６(水) (2)再生可能エネルギー等の利活用及び推進について

結婚新生活支援事業について

市民との協働について

環境に関することについて

医療費の削減について


